



Communiqué du directeur

1. Remerciements / aide apportée par les pompiers du SPCIQ aux services de sécurité incendie de Lac Mégantic et de Vallée Jonction

Je désire sincèrement remercier le personnel qui a volontairement contribué, de façon directe et indirecte, avec engagement et professionnalisme à la gestion des conséquences lors des événements tragiques survenus à Lac Mégantic en juillet et plus récemment lors de l'intervention pour une fuite d'ammoniac à Vallée-Jonction.

2. Départs à la retraite

Je vous informe que le 1^{er} septembre prochain, le chef de peloton, Sylvain Rousseau ainsi que Jean-Guy Couture, pompier, quitteront pour la retraite. Je tiens à les remercier chaleureusement pour les services rendus au cours de leur carrière et leur souhaite une excellente retraite.

3. Nouvelles affectations et nominations

■ Conseiller en gestion administrative formation – matières dangereuses

La direction du SPCI est heureuse de vous informer que monsieur Simon Bolduc se joindra à l'équipe de la Division formation, recherche et développement après avoir accepté de relever le défi d'être la personne responsable de la spécialité matières dangereuses. Monsieur Bolduc s'assurera de la gestion complète de la spécialité. Il assurera la gestion des besoins en formation et en équipements. Son entrée en fonction est prévue le 3 septembre prochain.

■ Chef de peloton intérimaire

Suite au départ à la retraite de Sylvain Rousseau prévue le 1^{er} septembre prochain, monsieur Martin Chamberland assurera l'intérim comme chef de peloton 3, et ce, à compter du 2 septembre prochain.

■ Entrée en service de 10 nouveaux pompiers

Je tiens à vous faire part de la nomination de 10 nouveaux pompiers. Leur formation débutera le 9 septembre prochain à la DFRD. Ces nouveaux pompiers sont :

- Charles Deslauriers
- Jean-François Trudel
- Karim Dumas
- Mathieu Tondreau
- Maxime Lavoie
- Maximilien Roux-Côté
- Nicolas Pilon
- Olivier Lauzon-Amyot
- Philippe Jean
- Tommy Lavoie

■ Réparatrice au Quartier-maître

Il me fait plaisir de vous informer de la nomination de madame Christine Garneau comme réparatrice au Quartier-maître. Madame Garneau entrera en fonction dans les prochaines semaines.

Je souhaite la bienvenue à tous et toute et le succès escompté dans leurs nouveaux défis professionnels.

Richard Poitras, directeur

Communiqué # 66
Le 22 août 2013

